

Autoridades rinden cuentas de su primer año de gestión ante Asamblea de Facultad

Escrito por Rafael Paez

Lunes 26 de Marzo de 2012 11:38 - Última actualización Lunes 26 de Marzo de 2012 12:04

En un acto encabezado por el Rector Magnífico, maestro Mateo Aquino Febrillet, los vicerrectores y el secretario general de la Universidad, las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud rindieron cuentas de su primer año de gestión ante una concurrida Asamblea, a la que asistieron docentes de la sede central y de los centros regionales, estudiantes, servidores administrativos e invitados especiales.



El doctor Mauro Canarjo y los miembros del Consejo Directivo durante su presentación.

Con la presentación de estas memorias se da cumplimiento a la disposición que establece que las diferentes dependencias deben rendir un informe de su desempeño, con lo cual se contribuye a lograr mayor transparencia en las ejecutorias de la institución y se muestran los avances alcanzados en distintas áreas.

El rector felicitó a las autoridades de la Facultad por el trabajo realizado durante el primer año de trabajo, resaltó la transparencia con que se administran los recursos y se llevan a cabo los procesos internos en la academia, y aprovechó la ocasión para referirse a los distintos proyectos que desarrolla la Universidad.

Autoridades rinden cuentas de su primer año de gestión ante Asamblea de Facultad

Escrito por Rafael Paez

Lunes 26 de Marzo de 2012 11:38 - Última actualización Lunes 26 de Marzo de 2012 12:04



De izquierda a derecha, Santo Inocencio Mercedes, Jorge Asjana, Mateo Aquino Febrillet, Emma Po

El doctor Mauro Canario, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, dio la bienvenida a los asistentes a la asamblea y valoró como positivas las reformas promovidas por el rector, fruto de lo cual es la obligatoriedad de la rendición de cuentas y otras importantes iniciativas encaminadas al fortalecimiento institucional de la academia.

Tanto el decano como la vicedecana, maestra Adalgisa Linares, hablaron a los presentes sobre las ejecutorias llevadas a cabo por la gestión que encabezan y de los proyectos en carpeta tanto en el ámbito académico como en lo administrativo, entre lo que destaca el proceso de rediseño curricular, el acondicionamiento de las áreas docentes, el balance financiero positivo, y la recuperación de espacios en el entorno de la Facultad.

Un aspecto interesante de esta rendición de cuentas los constituyó la presentación de un video documental en el que se hace un recorrido por el devenir histórico de la Facultad, se muestran sus avances y se colocan en perspectiva nuevos planes y proyectos.

De su lado, los directores y directoras de escuelas y otras unidades de la Facultad: Sofía Khouri, Oficina de Educación y Planificación; Gloria Burgos, División de Investigación y Post-grado; Rosario Fadul, Instituto de Sexualidad Humana; Wilson Mejía, Medicina; Erodita de Jesús, Farmacia; Juana María Méndez, Enfermería; Flor Montes de Oca, Odontología; Rosanna Elías, Bioanálisis, representada por la profesora Zoila Escobar; Rosel Fernández, Ciencias Fisiológicas; Rosa Pichardo, Salud Pública, y Pedro Grullón, Ciencias Morfológicas, presentaron los informes de las acciones emprendidas por sus respectivas unidades.